

MESSAGERS

Cy (Cyrille) 2018 11 10

Pourquoi devrais-je répondre aux notes qui me sont consignées¹ ? Doutez-vous encore un instant que ce qui vient vient bien de moi ?

Cependant, pour vous montrer que cela n'est pas de mon fait, je vous dirai que je ne peux rien décider de moi-même et que j'applique ce qu'il m'est demandé de faire pour votre nourriture. Attention, ce n'est pas moi qui nourris, c'est Lui ; je ne suis que le porteur de la semence, le messager de la nouvelle, le serviteur au service de Celui qui est à la fois mon Maître, mon Roi, mon Dieu, mon Créateur. Il n'a pas besoin de moi mais Il nous fait participer et nous rend participants de Son amour. Il nous associe à Ses membres comme pour mieux nous ennoblir et nous montrer que nous sommes Ses enfants.

Quand le temps sera venu - s'il en est un, je ne sais - je cesserai de parler en votre domaine, de vous approcher. Ce n'est pas moi qui prends les rênes mais Lui. À vous de prendre ou non, d'engranger ou non. Moi, Cyrille, j'accomplis simplement ma mission.

Cependant, permettez-moi de vous dire que nous sommes liés par l'amour et reliés par l'Amour et que l'enfant que je suis vous aime infiniment. L'enfant, dites-vous ? Certes, j'ai grandi, je suis un adulte pour vous, mais n'oubliez pas qu'ici nous sommes «comme des anges dans le Ciel»². Entendrez-vous ?

Il peut arriver qu'un mot malveillant, j'emploierai ce mot, se glisse dans l'écriture du message, malgré toutes les précautions prises que sont les nôtres et cela vous l'avez compris, pour brouiller les pistes, endommager le message de l'envoyé. Aussi, appelez-en à l'Esprit-Saint qui conduira et vos actes et vos pensées, tout comme nous sommes tous conduits, nous qui voulons bien L'écouter.

Dans la première partie d'un récent message³, il y a eu une erreur de transcription. Tu as bien entendu «priez, enfants» mais tu as écrit «priez, mes enfants», voilà pourquoi cela t'a induite à douter du message et ne t'a pas permis de comprendre qui était l'envoyé. Le doute a été jeté par le semeur de trouble, mais Marie est venue à la suite rectifier et conforter par sa présence que le message venait bien du Ciel, de nos demeures d'en-Haut. Sois vigilante !

J le Seigneur) 19 01 17

Je viens délivrer les âmes égarées et leur montrer le chemin de la vie. Je parle à des âmes, à des petites âmes, pour nourrir la multitude de petits pains de Mon amour. Qui goûtera Mes mots recevra en son âme le miel de Ma vie.

J 19 01 20

Tu le vois, tu es troublée de Me reconnaître, tu restes sans voix devant la relecture et pourtant Je te le dis, tu verras plus encore et tes yeux ne finiront pas de découvrir Ma Parole et ton âme se réjouira et tout ton être sera dans l'allégresse. C'est ainsi que Je visite Mes aimés, en les comblant de Mon amour afin qu'eux transmettent la véracité de Mes paroles.

1) Cyrille fait sans doute allusion aux notes des 16 septembre et 09 novembre 2018, où je précisais que je ne l'avais pas reconnu et que cela me tracassait.

2) Cf. [Mt 22, 30]

3) Il s'agit du message du 17 septembre 2018 et de la phrase suivante : «Priez, enfants, pour être telles des harpes mélodieuses en accord avec le Ciel !»

J 19 03 16

Bienheureux êtes-vous, vous qui entendez Ma voix dans le silence de vos âmes et qui la transmettez.

Prends Ma main, regarde le chemin que Je te donne et vois au travers des pierres et des cailloux la Lumière qui les habite. Ton pied ne heurtera la pierre et la montée sera pour toi l'élixir de l'âme. Regarde seulement vers Moi et tu traverseras tous les ravins et Je te porterai dans Mes bras et tu verras les nuées du Ciel et tu seras nourri de ton Dieu qui toujours t'accompagne et te guide ; et tu ne verras plus les serpents, car ton regard sera haut porté et la Bête ne pourra plus t'atteindre, car tu graviras l'échelle et tu te laisseras emporter dans les nuées de ton Dieu.

Et tu écouteras Ma Voix et tu transcriras Mes Paroles et tu deviendras Mon aimé en qui J'ai donné et mis Ma confiance ; et tu devras M'écouter et obéir à ce que Je te demanderai et tu seras sauvé et, sauvé, tu sauveras des vies et tu amèneras à Moi Mes enfants dispersés et tu Me devras obéissance et abandon et par ton obéissance, la paix du Ciel descendra sur les hommes et les hommes écouteront et Je les transformerai.

J 19 03 17

L'homme savant ou qui se croit savant est redoutable parce qu'il déforme en analysant et il ne peut donc écrire ce que Je lui commande parce qu'il se croit supérieur.

Son intelligence devient orgueil et par ce fait même Je ne m'adresse pas à lui, du moins pour lui donner de transcrire, mais Je m'adresse à ta pauvreté (Christine) pour que Mon message soit pris dans la simplicité et que tu le transcribes tel que Je te le donne.

N'oublie jamais que l'obéissance est la première œuvre d'amour, par elle il est donné à l'homme d'opérer des miracles, parce que par elle Je peux travailler librement en l'homme et faire passer Ma Voix.

K (Katia) 19 06 14

Dieu sans cesse accompagne l'homme blessé par la Flèche de Son amour et l'élève au rang de Ses bien-aimés. Il lui donne à boire de l'Eau de la roche qui descend des Cieux et incendie ses lèvres pour qu'elles portent la Parole.

K 20 02 25

Nous, nous sommes les petits porteurs de feu, les passeurs de lumière qui en vos cœurs viennent chanter la Gloire du Très-Haut. Oui, il y a les passeurs du Ciel, les bruineurs d'étoiles et les sources vives.

K 20 02 27

Nos voix sont l'hymne d'amour de Son Cœur et la nourriture donnée à la terre. Portant semence en l'homme, la Lumière vient resplendir dans les ténèbres car il ne faut pas que la flamme vacille et s'éteigne.

J 20 04 12

Je vous ai donné beaucoup de prophètes et même les plus anciens, beaucoup d'entre vous les ignorez encore ! Votre suffisance n'a-t-elle donc pas de limites ?

J 20 05 03

La lumière, Je l'ai dit, ne la mets pas sous le boisseau⁴. À quoi servira-t-elle si elle est enfouie ? La maison éclairée éclaire alentour. Mes paroles sont Lumière, que peux-tu craindre ? Celui qui croira recevra nourriture, celui qui doutera ne pourra goûter l'eau fraîche et celui qui rejettera marchera dans l'ombre de ses jours.

J 20 06 25

Vous n'avez pas écouté nos messages ni nos avertissements. Vous avez foulé aux pieds les prophètes et les enfants des prophètes, vous passerez au Feu de la Purification.

J 20 09 06

Celui qui entend par Ma voix donnée est chargé de transmettre au moment où Moi, à l'instant voulu, le lui demanderai. Il devient alors transmetteur.

K 20 12 04

Abreuve-toi (Christine) et abreuve. Reçois, prends et donne, redonne ce que tu as reçu et qui est pour le bien de tous. Bois, bois et bois encore et que cette source qui s'écoule en toi soit distribuée pour étancher la soif de ceux qui ont soif et pour faire connaître la soif à ceux qui ne la connaissent pas. Les sources vives s'écouleront alors et elles chanteront et les rivières souterraines bondiront d'allégresse et la terre, enfin, portera du fruit à raison de cent pour un ! La pluie jamais plus ne désertera vos parterres et la rosée du matin jamais plus ne vous fera défaut.

J 20 12 06

Bois à la source paisible qui sort de Mon Cœur et transcris le cœur à Cœur. Il est le filet de l'Eau vive que Je viens donner au monde pour l'étancher de sa soif et le désaltérer. Il est Ma Vie donnée, le Sang de l'Amour qui vient vous visiter.

A (l'ange) 21 05 26

Celui qui transcrit, comprendra-t-il la parole ? Sur l'instant, elle est trop rapide pour qu'il en saisisse le pain, mais le pain donné, c'est pour la multitude qu'il est servi ! Le serviteur sert, il accomplit.

C'est en un temps donné qu'est donnée la nourriture - il n'est pas d'heure en le Royaume qui descend - c'est à tire-d'aile qu'il faut à l'homme l'attraper et la saisir pour s'en nourrir plus tard. Comme l'aigle nourrit sa couvée, c'est en un temps donné qu'est portée la nourriture qui demain rassasiera les contrées. Ainsi en est-il du temps donné à l'homme qui, affamé, demain pourra se nourrir et être nourri. Il n'est pas, en la demeure, d'heure qui soit inoccupée.

Le temps presse, c'est à la presse qu'est donnée la nourriture portée ! Le vent s'affole parce que s'envolent les années, il faut au temps voulu porter l'épreuve. Sois attentive (Christine), puisque rien de toi-même ne vient mais que tout est donné. Aujourd'hui tu transcris, demain tu comprendras. Ton sommeil deviendra éveil et au sourire te portera. En le sommeil, je porte merveille, même si sur l'instant la veille est ensommeillée. Demain, à l'éveil de l'aube, l'âme bondira en les contrées, émerveillée du don donné.

Ce qui est donné, que l'homme vienne y puiser et de la fontaine jaillira le Torrent qui est de Lumière ! Les cœurs endormis rayonneront ! Le Maître d'œuvre tou-

4) Cf. [Lc 11, 33]

jours est à l'œuvre ! C'est au temps donné qu'il vous faut boire et la boisson deviendra Liqueur. Ce qui est bon est bon pour tous.

La terre rayonnera, du Vin donné elle se réjouira ! Le scribe aura-t-il le temps de goûter ? Le mets donné est rivière souterraine qui en les cœurs porte semence. Ne tarde pas mais œuvre et donne, ce qui t'est donné, remets-le. La nourriture est partage, le Ciel qui descend est ouverture, la manne nourriture. Ce n'est pas seulement de pain que l'homme vivra mais de toute Nourriture venue d'en-Haut⁵ ! Éveille-toi au temps qui vient, il est Lumière argentée pour embellir les cœurs. C'est par le sacre de Son amour que l'homme sera rassasié. Il n'est plus temps de dormir, c'est l'éveil qui à la porte frappe et tambourine. Entends le vent dire : «Éveille-toi, ô toi qui dors ! Viens servir le Maître de la moisson, les blés pour la récolte sont prêts, le Maître vient déposer en eux le Vin de l'ivresse».

Vous l'avez compris, la Nourriture sacrée est joie en le cœur de l'homme. La joie qui exulte en la demeure porte le Cœur du Très-Haut qui bâtit, Lui seul est Bâtit-seur et tous êtes des fondations de Son domaine. Au ciseau est taillée la pierre, pierre après pierre, l'œuvre bientôt est achevée.

Va et reste en éveil à l'appel donné, c'est à toute heure du jour ou de la nuit que l'homme est appelé. Ta foi en Lui vaincra la ténèbre et l'homme nourri sera.

C'est la multitude qui reçoit quand la Chandeleur est donnée. La voix du Ciel est une pour la multitude. Même langage, même force, même appui en Lui toujours, là est la naissance, la vraie, celle qui ne distrait pas mais enflamme, celle qui n'endort pas mais éveille, celle qui rayonne et qui chante en le cœur qui éclot.

La mort en le cœur ne peut venir car Lui y a semé la vie qui est Lui, pour que l'homme croisse en un épi doré, que vers le Ciel il porte haut la tige, afin que la brûlure du soleil fasse germer l'épi, épi qui portera du fruit dont les grains nourriront les affamés. Le champ est labouré, l'homme a travaillé, dans le silence il s'est laissé ciseler. L'Étoile du matin alors l'a transporté et dans Ses contrées de Lumière l'a enseigné. Il s'est laissé porter et il s'est envolé. C'est dans l'abandon que la manne descend et que le fruit est donné pour la multitude. Le grain doré a germé, il porte fruits. Le Ciel descend pour l'ensemencer encore et encore. Que pas un seul grain ne se perde, il faut nourrir la multitude qui viendra !

J 21 11 05

Combien de fois vous ai-Je prévenus, combien de fois Je vous ai avertis par Mon enfant et Mes prophètes ! Mais vous avez refusé de tendre l'oreille, vous ne vous êtes pas abaissés devant l'enfant pour l'écouter. Vous l'avez chassé de vos cœurs, vous l'avez supplicié et, dans le vacarme du monde, êtes retournés. Il y avait pourtant parmi vous des prêtres, des enfants de Dieu, mais même certains aussi de ceux-là ont détourné leurs talons de Ma Lumière. Ils n'ont pas su voir à la manière de Moi, leur Maître, parce qu'ils sont entrés dans le monde. C'est dans le silence du monde que Je parle au cœur de l'enfant. C'est loin du monde que Je m'adresse à lui pour l'offrir en victime. Vous ne voyez pas, ô prêtres, les enfants cachés en Mon Cœur, les enfants que Je prends sous Mon Manteau dans le silence des nuits, Moi qui vous les offre en victimes pour que le monde entende Mes Paroles et Je dis bien entende ! Laissez alors la fleur fleurir et loin de vous, elle portera le Calice que vous ne verrez pas. Comme Je pleure sur vos aveuglements, sur vos cœurs qui jugent encore, vous, mes prêtres de prédilection ! Aussi, Je re-

5) Cf. [Mt 4, 4]

tourne vers l'humble berger ou l'humble bergère qui dans le silence écoute Ma voix et Me porte secours. Celui qui entend Ma voix ne périra pas mais il vivra !

Je Me réjouis d'ouvrir tes oreilles à Ma voix et de guider la plume de tes mains. Tu pourrais bien écrire toute la nuit si Je le décidais, tu pourrais écrire mille pages et tu ne serais pas lasse de Mon amour. Au contraire, plus Je te parle et plus tu avances, plus Je te parle et plus tu bois et plus tu es désaltérée et plus tu as soif, parce que l'Eau vive que ton Maître te donne à boire est Vie, Mon enfant, elle est Vie pour tous ! Distribue-la, il est temps de commencer à prendre le chemin, il est temps de commencer à fleurir sur la terre des vivants, il est temps d'éclorre !

J 21 11 20

(Christine), porte Ma voix en étendard, toi qui, dans la nuit, du parfum de Ma voix es guidée. J'enflammerai tout buisson, J'incendierai toute demeure et J'insufflerai l'Eau vive en tous les cœurs assoiffés.

K 22 01 26

C'est dans la souffrance que naissent et peuvent être entendues les plus belles pages d'écriture, car la souffrance est Sienne et la souffrance a porté le devenir en l'homme.

Sur la Terre j'ai lancé le pavé du Ciel, pavé de lumière et de paix, pour éclairer vos demeures et pour les fortifier, en vous disant qu'aimer est le plus bel envol de l'amour, que l'homme a des ailes et qu'il doit apprendre à s'envoler pour voler toujours plus haut et atteindre nos demeures et épouser nos joies !

Les sources vives porteront le parfum de l'Amour et s'envoleront vers les étoiles les cœurs des enfants abandonnés. Les grenades⁶ en mille soleils exploseront leurs graines, la pourpre de leurs veines enflammera les cœurs et le sang pourpre nourrira les veines de la terre. Engrangez, engrangez le grain ! Vient le temps de la distribution, vient le temps du don à l'humanité.

Toutes les veines du livre porteront leurs fruits et désaltéreront, transformeront, réjouiront tous les navires des hommes attentifs aux dons de Dieu. Et l'appel grandira et les filets d'Eau vive se répandront et toute terre d'accueil trouvera la paix dans l'extase du cœur éveillé et réveillé.

«Éveille-toi, ô toi qui dors !» chanteront les filets d'Eau vive et ils entreront en la demeure, en toute demeure, les désaltérer jusqu'à plus soif. Ô, que ces temps qui viennent ne trouvent pas endormis les enfants du Pain ! Le Pain à tous est donné, que celui qui vient s'en nourrir goûte à la douceur de l'Eau vive qui carillonne en lui les mille feux de l'amour !

K 22 02 05

Petit cœur, âme de mon âme, âme unie à la mienne, je viens te porter ma tendresse pour que tu distribues le message d'ici et que tout homme qui entendra le message avec un cœur ouvert puisse se réjouir et réjouir les autres en leur annonçant la nouvelle.

Petite âme que j'aime, que je garde enlacée dans la mienne, je deviens ton porteur d'eau, de l'Eau vive de notre ici, afin que la Terre soit nourrie par le cœur de tous ceux qui ouvriront leur cœur et leur âme à nos présences réelles en la Lumière d'ici. Tout homme qui voit boit et nous désirons que tous les hommes voient afin

6) Les cœurs.

d'être illuminés et nourris. Nous sommes les porteurs de voies qui crient à pleine voix, dans vos déserts arides et brûlants, combien votre sécheresse est pour nous souffrance, combien vos cœurs fermés sont des citernes vides et sans vie, combien la flamme manque dans vos fermetures.

K 22 04 03

Entends-moi bien, le Seigneur ne descendra pas que tu n'aies tout reçu. Tout appartient à Dieu qui est dans les Cieux. Toi, tu dois être attentive au moindre vent qui croise ton chemin et rester à l'écoute, le cœur ouvert à l'aventure. Ce qui t'est donné, tu continueras de le transcrire avec la même application, afin que la pointe de la plume soit le relais de Son Cœur et transcrive la Parole donnée. Tu es le relais choisi pour transmettre et ton cœur sans cesse doit être à l'écoute de Celui qui donne.

L'encre qui s'imprime est le souffle de Son Cœur qui donne et redonne encore et toujours le Pain de l'abondance pour nourrir les hommes et les transformer en gerbes de feu. Il faut que la terre brûle, que les étoiles du Ciel incendient la terre du Feu du Maître, puisque Son Verbe toujours vient caresser les oreilles des hommes, afin que ceux à qui il est donné transcrivent le don du Père pour la multitude.

Le scribe ne vit que par l'élan de la Plume du Très-Haut qui lui transmet le Sang de la Vigne pour la multitude assoiffée, afin de la désaltérer. Le cœur attentif reçoit afin de transmettre pour la multitude.

Que le champ de ton cœur soit toujours ouvert aux appels du Ciel qui, à toute heure du jour et de la nuit, peut t'appeler à être serviteur du Très-Haut. Sois sage en ta demeure et prompte à répondre à l'appel, afin que le Fleuve du Ciel nourrisse la terre de Ses effluves.

Dans le silence, sois attentive au don donné afin d'être à l'écoute et de transmettre. En la fine pointe de l'âme, la pointe de Sa Plume grave en l'homme la Parole afin que la semence porte du fruit et nourrisse les affamés. Viens demeurer au Soleil de Dieu en posant ta plume dans Sa main afin que, par la tienne, Lui transcrive Sa loi d'amour pour tous qui irriguera vos parterres et les fera reverdir.

Au signal du Ciel qui descend telle la foudre, tu dois accorder ta demeure afin, en tout temps, d'être disponible pour le travail de l'Œuvre qui est Sienne. Si de ton sommeil tu es tirée, écoute et transcris.

Dans la simplicité l'homme œuvre dans la vérité, pour la Vérité. Le scribe est la plume du Ciel qui laisse couler en lui le chant du Bien-Aimé qui vient couler en la terre la semence du Ciel. Ainsi, tout homme de bonne volonté verra la lumière de Dieu envahir sa demeure et la faire resplendir. Réveille-toi, ô toi qui dors⁷, dit l'Écriture. Ainsi en est-il du dormeur que l'assaut de l'envoyé secoue et sort de son sommeil pour mettre en lui le Feu du Ciel pour incendier Terre et cœur des hommes. Ô, si d'ici je suis émetteur, toi, sois transmetteur pour tous nos frères et sœurs aimés de la terre qui cherchent nourriture pour leurs cœurs affamés !

Dans ton cœur, le Sang de la Vigne du Ciel a coulé pour incendier les parterres des hommes et les brûler au Feu divin de Son Amour. La flèche descendue a réveillé l'homme au cœur attentif et a transmis le Feu qui descend afin que la multitude, celle qui le veut bien, soit nourrie et abreuvée. C'est bien, le scribe ne s'est pas endormi dans le sommeil profond du soir mais il a entendu l'appel pour

7) Cf. [Ep 5, 14]

transcrire la voix. Éveille-toi, ô toi qui dors, aux appels du Très-Haut puisque, ainsi, la manne est donnée et que l'encre du Ciel traverse tes veines pour être donnée.

J 22 06 25

Tu ne redouteras plus ni les vipères ni les scorpions parce que la Lumière éloigne et chasse tout ce qui ne vient pas d'en-Haut. Tu ne craindras plus, tu prendras avec toi le bâton de la vie, bâton de Moïse qui chassa tous les serpents et terrassa le Démon. La marche toujours est celle de la victoire en la Lumière annoncée et donnée.

Sur le chemin, la rivière coule et l'eau qui est donnée à la fois purifie et désaltère et, pour la multitude, portera du fruit d'en-Haut. La rivière de l'abondance coule à flots en les fleuves de la terre. La transformation vient. L'Eau vive, celle qui descend, purifie et envahit les demeures des hommes afin de les nourrir de la Lumière d'en-Haut.

La tâche accomplie, elle seule portera du fruit dans le silence et l'abandon du petit homme à la Volonté Divine qui descend et l'abrite.

J 22 09 09

Tu entendras siffler le Vent et tu entreras en ta demeure et, dans le silence, tu accueilleras le Souffle de l'Esprit donné pour l'humanité. Ton bagage du monde dois déposer en entendant l'appel. L'appel, tu le sais, est un filet d'Eau vive qui discrètement fait entendre sa mélodie. Il ne tambourine pas mais il invite l'homme au silence alentour et au silence intérieur pour devenir écoute et transcrire, loin du monde, dans le silence du cœur. Ton regard porté vers le Haut, dans le tréfonds du cœur, c'est l'appel qui te le donne. Sans l'appel, l'homme n'est pas, sans l'appel l'homme ne peut transcrire.

[...] L'écriture est la voie tracée par le Ciel pour nourrir la multitude qui viendra s'abreuver. Ne désespérez pas, ne doutez pas. Seul le Ciel connaît la voie.

Enfant, cette voie de l'Amour est unique. Chacun peut la visiter et l'emprunter mais si peu s'y arrêtent et méditent. Médite chaque mot, accueille chaque mot en ton cœur. Chaque mot est une Parole divine d'où coule la Source vive pour votre Salut.

J 22 09 11

C'est en le cœur profond de l'homme que siège l'Étoile, celle qui domine sur toutes les galaxies et qui porte lumière et force aux enfants du Très-Haut. La lampe, qui n'est pas faite pour être mise sous le boisseau, resplendit alors en mille feux ardents qui incendient et brûlent de son parfum d'encens tous les cœurs assoiffés afin de les nourrir au Feu de l'Amour.

K 22 09 23

En le cœur de Père, refuge j'ai trouvé et je me suis blottie toute entière en le cœur de l'Aimé. Les notes de l'Amour sont la musique de mon cœur aux hommes donnée, pour qu'en le Refuge ils puisent l'amour et ne se sentent pas abandonnés. Tout homme qui viendra sera rassasié et trouvera source vive en les temps qui viennent.

[...] Le filet d'Eau vive qui vous est tendu est pour votre salut, afin que jamais vous ne désespériez et qu'en tout temps vous veniez y puiser force et réconfort.

Ô, cueillez, cueillez la manne donnée et rassasiez-vous du fruit de nos présences !

K 22 11 16

Ouvre tes bras sur l'Azur et que tes ailes se déploient. Ainsi, nous te porterons nos messages pour les hommes d'aujourd'hui, perdus dans les miasmes de la noirceur, des idéologies mensongères et mortifères.

Dans la fenêtre de mon cœur j'ai emporté ta demeure pour que d'ici tu viennes te ressourcer et porter nos paroles de vie à vous, nos amis de la terre, nos anciens. Mon regard est sur toi, pour te diffuser et t'infuser mes messages, afin que la terre rebondisse et resplendisse de la Parole du Maître de la Vie !

S'il n'est plus à portée de terre, l'amour est à portée de Ciel et le Ciel, aimée, descend sans cesse inonder la terre de Ses effluves d'amour. Nourrissez-vous de la manne donnée, elle est vie et elle est abondance. En vos temps morbides et fratricides, elle est Lumière donnée pour vous montrer le chemin de la paix et vous inviter à vous ouvrir aux instances du Ciel.

[...] Je te garderai toujours en ma présence pour nourrir la terre de nos paroles de vie, que la Vérité qui est Sienna soit annoncée.

[...] L'Ineffable, ô enfants de la terre, accueillez-Le et vous aurez la vie en abondance, celle qui d'ici est le verger de l'Amour et que vers vous nous venons partager.

[...] Viens prendre de mon pain de Vie, viens te nourrir aux effluves qui, du Ciel, à vos cœurs viennent frapper pour vous donner du Vin de la vigne. Nous avons tant à échanger, nous avons tant à vous donner, nous avons à tant à partager !

J 23 08 20

Enfants qui avez reçu du Ciel des paroles divines, transmettez-les au plus grand nombre. La nourriture donnée est faite pour être partagée. Trop de cœurs égoïstes s'enferment dans leurs propres prières, mais qu'en est-il alors du don que Dieu donne à l'humanité pour l'enseigner, la guider, la sauver, la sauvegarder des mensonges qui de toutes parts abondent et pullulent ?

K 23 08 20

Vis et réjouis-toi car le temps de l'épreuve a caressé l'échine qui vers le Haut a porté au cœur l'ouvrage et qui du Haut a reçu la sagesse et l'a déversée en le monde. L'enfant à la tâche travaille et la tâche maintenant porte du fruit aux lèvres des cœurs assoiffés. Il viendra le temps où tous serez comblés des Paroles du Très-Haut. Le temps donné, le temps reçu portent du fruit aux oreilles et aux cœurs des affamés. Ainsi, la Parole suivra son cours et, telle l'Eau vive qu'elle est, engendrera sur terre la Lumière pour couvrir et combler l'homme en la Splendeur du Père. L'homme n'est-il pas créé à l'image du Père ?

A 23 09 10

Dans l'obéissance, l'homme qui accomplit Ma tâche est dans la voie et Je lui donnerai toujours la nourriture en temps voulu, afin que celle-ci soit transmise et porte du fruit pour la multitude à venir.

J 23 09 20

Écoutez Ma Voix, écoutez mes petites voix qui viennent porter au monde le chemin de Vie que Je suis qui est unique et porteur de la vive Flamme d'amour.